

# Einheimischer Süssmost für Schulkinder

Vertreter des Vernetzungsprojekts Altendorf-Lachen haben über 200 Liter frischen, naturbelassenen Süssmost aus einheimischen Äpfeln verteilt.

Unter dem Motto «Ûse Moscht-Proscht» versucht das Vernetzungsprojekt Altendorf-Lachen seit einigen Jahren, einheimischen, naturbelassenen Süssmost breiter zu vermarkten. Was liegt dazu näher, als die Kinder der Region von diesem tollen Naturprodukt aus einheimischen Früchten zu überzeugen?

## Durstlöscher und Energiespender

Vertreterinnen und Vertreter des Vernetzungsprojekts haben deshalb in einer Morgenpause in Altendorf und Lachen gratis Most frisch ab der Presse abgegeben und mittels einer Kleinpres-

se den Interessierten den Mostvorgang nähergebracht. Dass Süssmost ein willkommenes Kindergetränk ist, beweist der grosse Durst der Kinder, die weit über 200 Liter Most getrunken haben.

Diese Aktion soll aber auch den Wert des heimisch produzierten Mostes und deren «Fruchtständern», den Bäumen, unterstreichen. Ohne weite Transportwege, ohne Fremdzucker, ohne Konservierungsmittel und mit wenig Verpackungsmaterial, dafür mit vielen Mineralstoffen ausgestattet, ist Süssmost unverdünnt ein wertvoller Energiespender oder – mit Wasser verdünnt – ein perfekter Durstlöscher.



Zur Erhaltung und Förderung der Obstbäume, ohne die es keinen Most gibt und die ein wichtiges Element in unserem Ökosystem darstellen, führt das Vernetzungsprojekt auch dieses Jahr wiederum eine Obstbaum-Verkaufsaktion durch. Bestellungen können bis am 3. November via Homepage [www.altendorf.ch](http://www.altendorf.ch) oder auf tiefbauamt@altendorf.ch gemacht werden. (eing)

Das Vernetzungsprojekt  
Altendorf-Lachen  
verteilte 200 Liter  
Süssmost.

Bild zvg